

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Gott hat mir über den Erdbeben in Fukushima einen Zeichen geschickt!!!
Datum: 17. März 2022 um 12:02

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: BBB bbb@um.dk, Jon Clarke jon@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berliner-verlag.com, News news@connexionfrance.com, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, cavuto@foxnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, katherine@thedanielislandnews.com, letters@suntimes.com, letters@theaustralian.com.au, letters@usatoday.com, letters@washpost.com, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo_seoul@icrc.org, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, tips@nypost.com, voicers@nydailynews.com, world.citizen@trtworld.com, wsjcontact@wsj.com, zsafia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

Sehr geehrter Herr Kinderschänder-Unterstützer Papst Franziskus,

zuletzt habe ich mich bei den Japanern über den von mir verursachten Tsunami in Japan entschuldigt. Gestern am 16.03.22 war wieder ein Erdbeben in Stärke von 7,3 in Vormarsch. Weil ich an keine Zufälle glaube, sehe ich diese Warnung als eine Botschaft für Sie, dass Ihr Engagement schon wieder fehlgeleitet ist. Sie haben noch selbst zu viel Dreck am Stecken, weshalb Ihre Beratungen absolut wertlos und eigennützig sind. Gott hat Sie verlassen.

Ich rate Ihnen zuerst all die Sünden Ihrer Sekte zu bereinigen, und eine neue reine Verbindung zum Gott aufzubauen, bevor Sie scheinheilig die Welt beeinflussen können. Kein Geld der Welt kann das gutmachen, was Ihre Sekte verursacht hat, weshalb Ihre Buse eine Weile dauern kann.

Die Hoffnung der leidenden Menschen mit unehrlichen Motivationen auszunützen, ist auch eine Sünde. Im Grunde sorgen Sie selbst für den Unglück Ihrer Vertrauten.

Gestehen Sie, und ändern Sie die Struktur Ihrer fehlgeleiteten Glaubenssystem, vielleicht wird Ihrer Glaubensgemeinschaft in den kommenden 15 Jahren ein positives Zeichen vom Gott persönlich kommen. Aber solange ich sehe, dass Sie keinesfalls bereit sind sich zu ändern, solange bleiben Sie vom Gott verlassen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Metaphysischer Sonnenkönig Kidane

Wer im Glashaus ist, der sollte keinesfalls mit Steine werfen!!!

Sehr geehrter Kinderschänder-Unterstützer Papst Franziskus,

alleine in Frankreich wurde aufgedeckt, dass Ihre katholische Kirche in den letzten 70 Jahren über 330.000 Kinder sexuell mißbraucht wurden. Ich möchte gar nicht wissen, wieviele Kinder auf der ganzen Welt in der gleichen Zeit mit dem Verbrechen Ihrer Sekte weiterleben mussten. Trotz aller Beweise vergeben Sie Ihre Priester, und versetzen Sie sie nach einer Auszeit in einer anderen Kirche. Ihr Handeln hat nichts mit den Glauben zu tun.

In den früheren Zeiten gab das Vatikan die Befehle, im Namen Gottes Kriege zu führen. Jetzt wollen Sie scheinheilig, die Russen belehren, anstatt der NATO auf Sicherheitsgarantien zu drängen? Der Sieg wird den Russen gehören, ganz gleich was hinterher kommt. Um unnötige Verluste und weitere Eskalation zu vermeiden, der zum 3. Weltkrieg führen kann, rate ich Ihnen Ihre eigenen Hunde zurückzupfeifen!!

Wer im Glashaus ist, sollte keinesfalls mit Steinen werfen!!!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Metaphysischer Sonnenkönig Kidane

Die selbsterfüllende Prophezeiung hat sich in den Papst Franziskus eingenistet!!!

Sehr geehrter Herr Kinderschänder-Unterstützer Papst Franziskus,

derzeit spüre ich eine gewaltige verstörende Stimmung in Ihrem Vatikan. Sie bekämpfen derzeit Ihren eigenen Gott. Ich weiß zwar nicht, was Ihren Zweifel herbeigeführt hat, aber mein Rat ist, sich auf den wahren Gott einzulassen, auch wenn Ihre Schuldgefühle Sie aktuell mächtig plagen. Die Beichte findet in Sie selbst. Gott möge Ihre Sünden verzeihen! Nach den einigen aktuellen Gottes Zeichen, die ich zuletzt gesehen habe, würde ich keine Regierungen empfehlen, Ihrer trotzige Rats anzunehmen, weil auf Sie eine schwere Sünde lastet, die erfolgreiche Unternehmer in die Ruine fahren könnte. So lange Sie am Leben sind, rate ich Ihnen ab sofort all Ihre zuletzt gestellte Entscheidungen, die die Welt beeinflusst in Frage zu stellen!!! Hinterher werden Sie sehr viele Anhänger verlieren!!!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Metaphysischer Sonnenkönig Kidane

Gott hat dem Vatikan 3x Zeichen gesendet, 2x Etna Vulkanausbrüche & 1x Mega Tornado direkt vor Rom!!

Sehr geehrter Herr Kinderschänder-Unterstützer Papst Franziskus,

da Ihnen der wahre Glaube fehlt, habe ich Gott gebeten Ihnen ein Zeichen zu senden. Das tat Gott zuletzt, als ich Ihnen diese erste Nachricht schickte. Der Tornado war auch beängstigend, aber höchstwahrscheinlich bleiben Sie weiterhin lieber blind, um Ihrer märchenhafter Illusion gerecht zu werden. Ich bin nur hier, um Ihnen zu sagen, wie Gott enttäuscht ist, zu sehen, wie sich Ihr Christentum entwickelt hat. Sie müssen in seiner Lehren etwas gravierend falsch verstanden haben. Ich kann Ihnen nie mehr vergeben, und dafür wird Ihre Seele mir gehören!!!!

Es ist schmerzlich zu sehen, dass Sie trotz meiner verständlichen erklärungsweisen nichts verstanden haben. Somit hat sich Ihre katholische Kirche den Fluch selbst herbeigeführt.

Gott ist hier, weshalb ich Ihnen rate, die 10 Gebote nochmals durchzugehen, allerdings auf die Art, auf der ich Ihnen allen zuletzt gesendet habe!!!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Metaphysischer Sonnenkönig Kidane

Kardinal Wöhlkie ist ein negatives Vorbild!!!

Sehr geehrter Herr Papst Franziskus und Kinderschänderunterstützer,

haben Sie irgend ein Gefühl davon, wie verraten sich die Opfer fühlen, dass das scheinheilige Monster vermutlicher Kinderschänder Kardinal Wöhlkie wieder am Werk sein darf? Besteht Ihre Sekte nur noch aus der Mißachtung? Sie brauchen sich keinesfalls zu wundern, wenn in der Zukunft Ihre Organisation Ihren Glauben verliert. Sie begehen einen Fehler nach den anderen. Das ist der Grund, warum Gott nur mit mir sprach, und unglaubliche Ursachen erklärte, die allen Menschen zunutze kommen wird. Ich habe von Gott persönlich Privatstunden bekommen, um Euch allen zum Wohlstand und Weltfrieden zu führen!!! Ihr seid vom Weg abgekommen, und wart nur noch finanziell und narzisstisch unterwegs. Ich bin da, um zu erklären, dass Geld keineswegs alles ist. Das Leben bietet auch die Liebe. Ihr seid vom Weg abgekommen. Ihr Priester seid auch keine geeignete Vorbilder, weil Ihr die Regeln der Menschenwürde selbst mit den Füßen tretet. Als Geistige macht Ihr Euch hinterher, mehr um Eure geheuchelte Karriere bevorzuet Soraen. als die Millionen Opfer. die für Ihr aanzes Leben

lang gekennzeichnet wurden.

Daher darf es für solche Taten keine Vergebung geben, weil sie keinesfalls auf freiwilliger Basis geschehen sind. Die Kinder sind zwar neugierig, allerdings als ein Geistiger darf diese Schwäche niemals ausnutzen!!!

Ich jedenfalls verachte Ihre Sekte!!!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Metaphysischer Sonnenkönig Kidane